



Hanauer Jugendmusikfestival 2024

**Coming together „
–Stimme trifft Instrument und Chor–**

In einer Kooperation des städtischen
Veranstaltungsbüro und dem
„ Haus der Musik e.V“ Hanau-Steinheim
findet das Hanauer-Jugendmusikfestival „Coming
Together „ am Sonntag, den 28.07.24 statt.
Die musikalische Gesamtleitung obliegt
Herrn Chordirektor ADC Michael Schnadt aus dem
Haus der Musik.V, der Hanauer Bildungseinrichtung
zur musikalischen Talentförderung.

Wann?

Sonntag, 28.07.24 um 16.00 Uhr

Einlass ab 15.00 Uhr

**Wo: Comoedienhaus Wilhelmsbad
Parkpromenade, 63454 Hanau**

**Der Kulturevent bringt Kinder und Jugendliche
zusammen. Sie alle haben eine Leidenschaft,
nämlich die „Sprache der Musik“.**

**Die Hanauer Bühne ist wettbewerbsfrei, denn
das Publikum vergibt die Publikumspreise an den
oder die innovativsten NachwuchskünstlerInnen.**

**Hauptziel des Hanauer Jugendmusikfestivals ist es,
auf einer großen Konzertbühne, alle TeilnehmerInnen
für einen toleranten Umgang miteinander durch die
Erlebniswelt Musik zu sensibilisieren.**

Herzlich willkommen!

Ihr Michael Schnadt und das Vorstandsteam

**Die formlose Bewerbung zur Teilnahme
senden Sie bitte an:
Vorstand@hdm-hanau.de**

Hanauer Jugendmusikfestival 2024

**Coming together „
–Stimme trifft Instrument und Chor–**

In einer Kooperation des städtischen Veranstaltungsbüro und dem „ Haus der Musik e.V“ Hanau-Steinheim findet das Hanauer-Jugendmusikfestival „Coming Together „ am Sonntag, den 28.07.24 statt.

Die musikalische Gesamtleitung obliegt Herrn Chordirektor ADC Michael Schnadt aus dem Haus der Musik.V, der Hanauer Bildungseinrichtung zur musikalischen Talentförderung.

Wann?

Sonntag, 28.07.24 um 16.00 Uhr

Einlass ab 15.00 Uhr

**Wo: Comoedienhaus Wilhelmsbad
Parkpromenade, 63454 Hanau**

Der Kulturevent bringt Kinder und Jugendliche zusammen. Sie alle haben eine Leidenschaft, nämlich die „Sprache der Musik“. Die Hanauer Bühne ist wettbewerbsfrei, denn das Publikum vergibt die Publikumspreise an den oder die innovativsten NachwuchskünstlerInnen.



Hauptziel des Hanauer Jugendmusikfestivals ist es, auf einer großen Konzertbühne, alle TeilnehmerInnen für einen toleranten Umgang miteinander durch die Erlebniswelt Musik zu sensibilisieren.

**Herzlich willkommen!
Ihr Michael Schnadt und das
VorstandsTeam**

**Die formlose Bewerbung zur
Teilnahme senden Sie bitte an:
Vorstand@hdm-hanau.de**